
 

 

ESTADO DO MARANHÃO 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO 

 

 

 

Aos 08 dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 19 hs, reunidos no Plenário da Câmara 

Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos e autoridades, 

seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento Interno da 

Câmara Municipal, o Presidente: Francisco Oliveira de Lima compôs a mesa e após ter verificado a 

assinatura no Livro de Presença dos Vereadores: 1. Agnaldo Fernandes Gonçalves (Tatú do Robertão), 

2. Allysson Nordhan Albuquerque Costa (Allysson do Gino), 3. Antonio Jardel Barroso de Sousa 

(Jardel Barroso), 4. Clodomir Carneiro Lira (Fogoió Lira), 5. Francisco Antônio de Araújo Vale 

Borges (Francisco Vale), 6. Francisco Oliveira de Lima (Chiquinho da Calú), 7. Larissa Cristina 

Silva Farias (Larissa do Zé Dóia) e 8. Tiago Lima Cavalcante (Tiago do Zé Jacó).9. Marcos Aguiar 

Sousa Moura ( Dr. Marcos Aguiar) O Presidente deu inicio a sessão e autorizou a leitura das 

correspondências recebidas. Na sequência autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o vereador 

Presidente pediu dispensa da leitura da Ata, o pedido foi colocado em votação sendo aprovado com 

unanimidade assim como a Ata não lida. Em seguida autorizou a leitura das matérias do Expediente do 

dia que foi:    Indicação nº 005/2024 de autoria do Vereador Francisco Vale, indica que a Chefe do 

Poder Executivo Municipal ENVIE PROJETO DE LEI À CÂMARA MUNICIPAL REQUERENDO 

AUTORIZAÇÃO PARA COMPRA DO TERRENO DA ESCOLA MENINO JESUS III NO 

POVOADO CAPEMBA D’ÁGUA, onde a referida escola fora construída pela Secretaria de Estado da 

Educação através do Programa Escola Digna cuja contrapartida do Município seria a doação do terreno, 

hoje obstáculo para inauguração da referida escola.  Indicação nº 007/2024 de autoria do 

Vereador Fogoió Lira, que INDICA a Chefe do Poder Executivo que determine a construção de 

galerias ou outro mecanicismo que sirva para drenar  as chuva que se acumulam às margens da MA-125 

dentro do povoado Vila União  . Indicação 008/2024 de  autoria dos vereadores Clodomir Lira, 

Francisco Vale e Jardel Barroso,  INDICA a Chefe do Poder Executivo que determine a construção 

de um posto de Saúde no Povoado Capemba D’agua. Requerimento nº 001/2024  de autoria dos 

vereadores Francisco Vale e  Larissa Farias, que solicita  que o Executivo Municipal envie a Casa de 

Leis, EXTRATO DA CONTA DA CONTA DO CFEM – COMPENSAÇÃO FINANCEIRA PELA 

EXPLORAÇÃO DE RECURSOS MINERAIS (ROYALTIES) REFERENTE À MOVIMENTAÇÃO 

DE 2023, BEM COMO O PLANO PRELIMINAR PARA APLICAÇÃO DOS RECURSOS EM 2024. 

Requerimento nº 002/2024  de autoria dos vereadoresTatú do Robertão e Allysson do Gino, que 

Solicita que o Poder Executivo Municipal tome providências para fazer o Bloqueteamento de todas as 

ruas do povoado Derradeira Guarda. Em seguida o Presidente autorizou as inscrições para o uso da 

palavra na tribuna. Fez uso da palavra o Vereador Francisco Vale. Na Sequência o Presidente colocou 

em discussão a matérias Indicação 005,007,008 e Requerimento 001 e 002/2024 que foi amplamente 

discutido e colocada em votação e aprovada por unanimidade, sendo também aprovado. Em seguida o 

Presidente autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as explicações pessoais. Fizeram uso da 

palavra os vereadores; Larissa Farias, Francisco Vale e Chiquinho da Calú. E não havendo mais nada a 

tratar o Presidente encerrou a sessão às 20h e 30 mim convidando a todos para a próxima sessão 

ordinária, dia 22/02/2024. Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será 

assinada pela Secretária, Presidente e demais vereadores.     

 

 

 

 

 

ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEXTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMRA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 



 

 

 

 

 

 

 


